

MILITANTE Nº 1 .-

Me llamo José Payán Flores; tengo 48 años; nací en Triana y vivo en Triana. Esto quiere decir, que mi vida durante la mayor parte de este tiempo ha sido observada y mi conducta fiscalizada por mis vecinos; por las gentes de mi barrio y con atención especial desde que tomo conciencia política y realizo un trabajo político abierto entre mi clase. Ellos son los mismos que pueden hablar sobre mí y mi familia mas directa. Sí debo decir, que la opinión que de mí tuvieren será extensa, ya que ~~mi vida~~, es un rasgo de mi caracter, intimamente ligado en múltiples facetas, a las gentes de mi barrio y en base a esto tienen sobrados elementos de juicio para informar con rigor. El que yo me pronuncie sobre ello ó tiene mucho de subjetivismo ó mucho de falsa modestia.

Mis padres fueron gente obrera y honesta.

Políticamente viví muy ligado al P.C.E., y preste con honestidad todo el concurso que se me pidió. Mucho fallé y en la perspectiva de hoy menos de lo que la situación potenciaba. Nunca fui arribista y la dignidad que señala a un comunista, será la que prevalecerá por encima de cualquier otra consideración, bien sea de tipo netamente personal ó de tipo político, al cual tenga que hacer dejación de principios que considero incuestionables. Conocí en el P.C.E., a gente ruin y seguidista y a muchos contrarios a estas deformaciones y contra ellos mantuve una dura actitud crítica, cimentada esta crítica en una forma de vivir modelica para muchos obreros y para todo el que me conoció. Mis fallos en el Partido se situaban dentro de unas coordenadas que comprendían tanto la cuestión política del Partido, como la cuestión humana y todo esto me emplazaba eticamente ante el Partido. Por supuesto estos rasgos ó actitudes negativas no implicó jamás peligro para el partido en su conjunto, ni para ningún camarada en particular y esto que digo viene avalado por los propios carrillistas, que dado mi prestigio allí donde fui cuestionado, la única argumentación que timidamente argüían era el inconsistente: es un gran camarada, pero ... yo ya era, aun sin saberlo anti-carrillista. En este estar y no estar sujeto a disciplina del Partido, me coje militando en la organización de Camas, los sucesos de Checoeslovaquia y ya solito me voy para siempre y desde aquí presentar una lucha, la que el momento y las circunstancias me reclamaban, anti-carrillista frontal y soporté hejaciones sin cuento. Y a mí que habia entregado mas de lo que podia económicamente al Partido se me niega la fianza para salir de la cárcel. Me honra de ser el único que la tuvo que pagar. Y así durante años y años. Tenia la certeza que del árbol antaño frondoso, del Partido Comunista de España, saldría un retoño vigoroso que acogería con avidez la savia histórica y heroica de miles y miles de honrados comunistas.

Y con alborozo ya estamos en el P.C.O.E., creo poder decir que estamos en el Partido casi desde sus comienzos y que desde entonces acá tuve errores y aciertos. De los aciertos solo digo que los reclamó un deber y de los errores, si los hubo, que sean mis camaradas de organización quien se los dé al partido, y esto tanto los de antes, como los que militan ahora en mi "Ce".

P.D. Esto no pretende anular la crítica; antes al contrario quiere estimularla, ni por supuesto para otros menesteres, donde se ventile otro tipo de responsabilidades sea mas explicitos.

El camarada Payan es un hombre experimentado y por tanto profundo para pertenecer al C.P.

Son factores negativos del camarada su falta de disciplina y concepción de organización, factores estos a mi juicio subsanables si el camarada quiere.

## Puelles

Creo que el camarada Payan está en condiciones de más para el P., y no a que diga que no da, ni mucho menos, lo que quiero decir es que se debe planificar mejor su trabajo, que de cuenta de sus posibilidades y de lo que realiza, pues su trabajo sería mucho efectivo para el mismo gal mismo tiempo sería una rica experiencia para el P.

No se debe molestar cuando se le haga una observación o alguna crítica, pues lo que todos deseamos es despojarnos de prejuicios, eso es la mejor demostración que se le quiere.

El Payan ha ocupado hasta el momento su cargo en el C.P. Provincial en la comisión de organización con todos sus atributos, por lo que esta comisión lo escoge para candidato para el nuevo C.P. Provincial